
VERBALE n° 01 2024 
Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina 

 

Il giorno  25 del mese di febbraio 2024 , alle ore 06.00 in prima convocazione e alle ore 20:00  in 

seconda convocazione, si è tenuta presso la sede del Comitato a Bormio in via Manzoni,  una seduta   

del Comitato di Gestione del Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina.    
 

All’appello risultano presenti i signori:  

  

DODDI MIRCO   Presidente 

CONFORTOLA STEFANO             Vice Presidente  

BELLOTTI CLAUDIO   

FRANCESCHINA JESSICA 

MORANDUZZO SEVERINO       

SILVESTRI RENATO  

         

BATTORARO MICHELE                    Tecnico Faunistico  

 

 

Assenti: 

 

GALLI FEDERICO  

GURINI GIORDANO 

PERETTI MICHELE   

TARANTOLA PELONI ATTILIO 

SOSIO ANDREA 

FERRARI FILIPPO 

 

Assume la presidenza, il sig. Mirco Doddi, funge da Segretario il sig. Confortola Stefano 

 

Il Presidente, accertata la regolarità della convocazione e il numero legale dei Consiglieri dichiara il 

Comitato validamente costituito ed atto a deliberare. 

Per la discussione del punto 2 all’ o.d.g. è stato invitato il tecnico Faunistico Dott. Michele 

Battoraro. 

 

 

 

1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

Il Presidente procede alla lettura per approvazione del verbale N. 6   inviato   a tutti i consiglieri. 

Il verbale risulta approvato all’unanimità dai presenti. 

 

   

 

2. RIEPILOGO DELLA STAGIONE CONCLUSA  SPECIALIZZAZIONE TIPICA 

ALPINA E LEPRE DA PARTE DEL TECNICO FAUNISTICO 

 

Il tecnico faunistico apre la discussione chiedendo al consiglio della tipica una valutazione sulla 

stagione trascorsa.  

Crestani Elia risponde positivamente dal suo punto di vista per ciò che riguarda la situazione dei 

galliformi prelevabili, a differenza di Canclini Artemio che per la classe dei seguisti ravvisa una 

stagione difficoltosa per il non semplice reperimento della selvaggina, in quanto caratterizzata da un 

clima particolarmente secco e quindi difficile per i cani stessi. Inoltre la precoce presenza di neve ha 

reso impossibile (dal punto di vista legale) il proseguimento dei prelievi su grande parte del 

territorio dopo appena alcune giornate effettive di caccia, compromettendo gli abbattimenti della 

specie lepre bianca, la quale viene tradizionalmente insidiata a cambiamento pelo completo e cioè 

solitamente dalla fine di ottobre. 



Il tecnico ravvisa uno sbilanciamento sulle classi d’età di prelievo della pernice bianca, con un 

completamento del 53%, pari a 17 capi prelevati sui 32 assegnati.  

Per quanto riguarda la coturnice il tecnico propone di anticiparne il censimento per l’annata 2024 in 

modo da poter reperire più cacciatori censori e permettere un censimento maggiormente esaustivo. 

Per la specie gallo forcello, invece, nonostante una stagione riproduttiva indubbiamente pessima, 

l’indice riproduttivo da carniere è risuotato nella media ed i prelievi si sono assestati su 9 capi sui 

15 concessi, pari ad un 60% di realizzo. 

Il tecnico a questo punto chiede se ci sia la possibilità per la stagione prossima di essere affiancato 

da uno o più responsabili della specializzazione per per poter meglio seguire l’organizzazione dei 

censimenti primaverili ed estivi, non potendo lui stesso garantire una presenza costante a tutte le 

sedute.  

Il rappresentante Moriconi Benito chiede la possibilità di aprire l’addestramento cani 1 mese prima 

in minor tutela, come previsto dai vigenti regolamenti, e quindi per l’annata in corso al 18 agosto. 

Inoltre chiede di poter organizzare una serata dedicata ai censimenti estivi della tipica, in modo da 

sensibilizzare i cacciatori censori ad un corretto svolgimento degli stessi. Le richieste trovano un 

positivo riscontro da parte dei presenti. 

Dopo un breve discorso del presidente  su ciò che invece riguarda gli interventi ambientali a favore 

dei galliformi alpini, il tecnico Michele Battoraro propone di valutare la possibilità di un intervento 

ambientale rivolto alla pernice bianca nella zona dei laghetti di Foscagno. Si decide di valutarne la 

fattibilità e tenerlo presente per l’annata in corso, risultando sicuramente di grande valenza per la 

specie e per la zona proposta. 

 

 

 

3. AGGIORNAMENTI NUOVO PUNTO CONTROLLO CAPI  settore San 

Colombano e Val Viola 

 

Il Presidente illustra ai membri la questione ormai nota del punto di controllo di Bormio al servizio 

dei settori San Colombano e Val Viola. La situazione risulta purtroppo pressoché invariata rispetto 

alla precedente seduta, avendo nelle ultime settimane passato al vaglio varie ipotesi, sia in strutture 

private che pubbliche, le quali per motivazioni varie sono sfumate o state scartate. Si decide di 

ricontattare i coordinatori di settore e loro consigli in modo da poter avere un maggior numero di 

persone coinvolte nella ricerca di un punto idoneo. Nonostante questo Confortola e Doddi 

annunciano di aver comunque al momento ancora aperta la possibilità su una struttura di proprietà 

comunale, la quale deve ancora essere valutata e trattata con le autorità competenti. 

 

 

 

Non avendo altro da discutere alle ore 23:00   del  25.02.24  la seduta è tolta. 

 

Il Presidente       Il Segretario 

Mirco Doddi            Confortola Stefano 

       


